
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜株式会社飯野製作所＞ 

～企業紹介～ 

自動車・オートバイ等の各種部品の設計・開発並びに製造・

販売。中国、フィリピン、インドネシア、アメリカ、メキ

シコに工場を展開しているグローバル企業。ホンダとホン

ダ関連企業が主な取引先。従業員連結 1500 名、単体 360

名。本社はさいたま市大宮区（2018 年 12 月現在）。 

～インタビュー～ 

2018 年入社の外国人社員、高帥さん（中国出身）とリモン エムディ アシフ ハサ

ンさん（バングラデシュ出身）。 

高さん 

―入社のきかっけは？ 

2017年 7月のＧＧＳ面接会（ソニックシティ）で応募しました。 

中国の拠点長が同じ大学の出身とのこともあり、親近感を感じまし

た。また、面接活動を通して、面接官たちから、伝わってきた優し

さにひかれ、入社を決めました。 

―現在の仕事内容は？ 

 生産管理部に所属しています。現在は、来年 10 月に導入予定の生

産管理システムのプロジェクトチームに入っています。マスターの

整備などを 10 人ほどのメンバーで行っています。週一回は栃木に

出張しています。 

―職場の雰囲気は？ 

 人間関係はとても良好で、和気あいあいとしています。プロジェクトチームでは、1000 個

の関数の検証をし、説明できるように準備しています。現場とのやり取りも多く、毎日充実

しています。 

―将来の目標は？ 

日本にずっといたいと考えています。転勤するとしたら、中国ではなく、他の海外拠点を目

指したいです。英語の勉強も頑張ります。 

⇒後輩へのメッセージ 

納得のいく就活は留学生にとっては簡単ではないと思います。まず何をしたらよいか 

分らないと思いますので、就活で成功した先輩方の話を聞いて挑戦してください。 

～GGS インタビューアー～ 

 温厚で気遣いができる高さん。これからも社内のダイバーシティ要員として、活躍を期 

待されています。 

 



リモン エムディ アシフ ハサンさん 

―入社のきっかけは? 

2017年 7月の GGS面接会(ソニックシティ)で応募しました。海外に 

も工場を展開していること、楽しく仕事ができそうな雰囲気であるこ 

と、勉強していた ITの知識が活かせそうだと感じ、入社を決意しま 

した。 

－現在の仕事内容は? 

現在、管理部 IT 推進課に所属しています。当社には今まで IT部門 

はなかったのですが、新しく出来た部署で上司と私の二人で担当して 

います。現在、他社開発のシステムを多く使用していますが、将来的に自分で作る可能 

性もありますので、日々研究しています。 

―仕事のやりがいは? 

ITの勉強をしながら、会社で利用してる生産管理システムと文書管理システムの運用管 

理者なってシステムのサポートをしています。自分が他の人の役に立つことがとして嬉 

しいです。職場では冗談を言い合えるぐらい雰囲気もよく、いい会社に入ったと感じて 

います。 

―将来の目標は? 

母国では日本の車や電気製品に対しての信頼が高いものの、技術上との差はまだ大きい 

と感じています。将来の夢として、日本の技術を学び、母国に持ち帰り、母国の発展に 

貢献したいと考えています。 

⇒後輩へのメッセージ 

留学性にとって日本での生活は様々な不便があります。しかし熱心に勉強してー生懸命 

働けば皆さんの夢は必ずかなうと思います。そのためにも学生時代に日本語だけではな 

く、日本のマナーや習慣についてもたくさん勉強して、いい会社を見つけてほしいと思 

います。 

～GGSインタビューアー～ 

志高く、学ぶ意欲も高いリモンさん。会社の期待度も非常に高く、今後の活躍が楽しみで

す。 

 

 


